



EL BOLETO por los 35 años del Legislativo se ofrece ya en las taquillas del **Metro**.

MUY SIMBÓLICO

resulta que se haya elegido esta forma de conmemoración, pues los cartoncitos viven sus últimos meses por tratarse de un método obsoleto.

O, SERÁ que, tratándose de la que es llamada por propios y extraños como la peor Legislatura que ha tenido la Ciudad, ¿se habrá elegido justo por eso?

COMO QUERIENDO

decir que, lo que hay que conmemorar, ¡es que ya van de salida!

PARA LAS decenas de damnificados de las torres de departamentos de Tlalpan 550, aquello de que un mal arreglo es mejor que un buen pleito es completamente falso, pues da la pequeña casualidad de que en las negociaciones sobre la reconstrucción de sus viviendas ilos hicieron a un lado!

LA FISCALÍA llegó a un acuerdo con la defensa de los cuatro constructores procesados, tras el pago de 122 millones de pesos a la CDMX.

ELLOS VERÁN

concluidos los procesos penales, pero los afectados siguen sin poder volver a sus viviendas y, cuando lo hagan, no será en las mismas condiciones en las que estaban antes del 19S.

SE AVECINA

amparo... más lo que resulte.

circuitointerior@reforma.com

